



Más de 50 mil controles migratorios durante Navidad

Optimice sus viajes y amplíe disfrutar con la tecnología Samsung en su maleta



Últimas noticias

Cerveza Gallo celebrará el fin de año con una fiesta inolvidable en Ciudad Cayalá





Emergencias cubiertas por cuerpos de socorro en las últimas horas

Aparatoso accidente de tránsito en bulevar El Naranjo y 23 calle zona 4 de Mixco.

Uno de los vehículos involucrados volcó. El cuerpo de Bomberos Municipales auxilió a los pasajeros de un auto tipo taxi y trasladó a un hombre de aproximadamente 75 años al hospital General San Juan de Dios.



En otro incidente, socorristas atendieron el incendio en una bodega donde se almacenaban esponjas.

El hecho ocurrió en la 3ª. Avenida y 26 calle de la zona 1 de la ciudad de Guatemala. La intervención de los socorristas evitó que el incendio se propagara.



Otro incendio declarado se originó en Retalhuleu, en una vivienda ubicada en el cantón Perú, zona 4, de Retalhuleu.



En Salamá, Baja Verapaz, un auto sedán derrapó y cayó por el borde de un barranco en el kilómetro 150 ruta CA-14, jurisdicción de Aldea Unión Barrios.

La Cruz Roja Guatemalteca estabilizó en el lugar a 3 personas con traumas leves.



Más de 100 capturas en operativo a nivel Nacional



Agentes de la Policía Nacional Civil (PNC) desarrollaron en las últimas horas operativos de seguridad y prevención que permitieron la aprehensión de 122 personas por diferentes delitos a nivel nacional. También se incautaron 15 armas de fuego y se recuperó una motocicleta con reporte de robo.



Las autoridades indicaron que por medio de un operativo se detuvo al presunto asaltante identificado como Byron Alberto López Bravo, de 47 años, en la 15 calle y avenida Elena, zona 3 capitalina. Durante la diligencia, se decomisó un revólver y 6 municiones útiles.

López Bravo registra dos antecedentes por los delitos de cohecho activo en 2012 y escándalo en la vía pública en 2016. Además, fue señalado por ciudadanos como el presunto responsable de despojarlos de sus pertenencias en el lugar en mención.

La población puede contribuir a estas acciones denunciando cualquier actividad sospechosa a través de las líneas del 110 de la PNC y 1561 Crime Stoppers. La colaboración entre las fuerzas policiales y la ciudadanía es fundamental para consolidar resultados importantes en la lucha contra la criminalidad en el país.



Busco al Hombre de mi Vida

Tres mujeres intentan rehacer su vida después de atravesar una separación amorosa. Una obra con alto contenido humano que reivindica la sexualidad femenina con enorme sensibilidad y gran sentido del humor.

Teatro Lux, zona 1 Ciudad de Guatemala

08 de febrero de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Distribución de vacunas covid19 será en servicios de Salud

Luego del ingreso a Guatemala, del lote de 100 mil dosis, de la vacuna contra el covid19 de la marca Moderna, que es una donación del Gobierno de Suiza, a partir de este 26 de diciembre se inició el proceso de distribución de los biológicos a los servicios de Salud, lo que permite el abastecimiento y la preparación para brindar la atención a la población informó el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

Para ello, el doctor Manolo Vicente, director de Redes Integradas de Servicios de Salud, destaca que el Ministerio de Salud remitió una circular a las 29 Direcciones de Redes Integradas de Servicios de Salud –DDRIS– para que se acerquen al Centro Nacional de Biológicos y obtengan la cantidad de dosis determinadas para la asistencia a los guatemaltecos.



“Iniciamos con las Direcciones Departamentales más cercanas. En el transcurso de esta semana esperamos tener abastecidos el cien por ciento, para que podamos iniciar con la vacunación en los centros y puestos de Salud con los que cuenta el Ministerio de Salud”, agrega el doctor Vicente.



El médico agregó que este biológico ingresa en un momento importante para el país, “Principalmente para abastecer a nuestra red de servicios para seguir atendiendo a la población que se encuentra en riesgo en este primer trimestre de 2024. El Ministerio de Salud siempre ha estado gestionando para tener disponibilidad de vacunas, esta respuesta (ingreso de lote) es parte de esa gestión que ha hecho el despacho ministerial, en el cual ya contamos con esta primera entrada de vacuna Moderna”.

Asistencia:

La distribución de los biológicos se basa en dos criterios. El doctor Manolo Vicente enfatiza que el primero de estos se relaciona con las coberturas alcanzadas hasta la fecha, “en la cual las Direcciones Departamentales vacunen a la población que ha estado pendiente, por lo que se les ha priorizado para la distribución, principalmente en departamentos grandes como Alta Verapaz, San Marcos o Huehuetenango”.

A esto se agrega el criterio relacionado con la población de mayor riesgo. En ese sentido se refiere al “grupo a partir de los 12 años y la población mayor de 65 años, teniendo como prioridad también a la población que tiene alguna enfermedad de base, como hipertensión, diabetes o enfermedad crónica, que pudiera poner en riesgo la vida de las mismas”.

En primera instancia se programa con cada una de las 29 DDRIS iniciar con la asistencia en la red de establecimientos de Salud, que son todos aquellos puestos y centros de Salud fijos.



A esto se agregarán jornadas de atención “que permitan acercar la vacuna a la población, sobre todo en aquellas localidades y comunidades de difícil acceso, de lo cual es parte de las estrategias institucionales que el Ministerio de Salud implementa, no solo para esta vacuna, sino que para el resto de biológicos que tenemos que aplicar para prevenir enfermedades que pudieran provocar algún daño a la población”, resalta el doctor Manolo Vicente.



Tag it. Find it.
Galaxy SmartTag2

Optimice sus viajes y amplíe disfrutar con la tecnología Samsung en su maleta

Las vacaciones son un momento para disfrutar y desconectar, aunque no están exentas de cierta tensión en la planificación. Si tienes en mente un viaje, es normal preocuparse por los detalles, como qué llevar y cómo no olvidar nada esencial.

La organización del equipaje es crucial en la preparación de cualquier viaje. Aunque puede parecer abrumador, dedicar el tiempo adecuado a esta tarea garantiza un periplo sin contratiempos. Al hacer las maletas, considera el destino, el clima, la duración del viaje, tu presupuesto y el espacio disponible en tu equipaje. Estos factores influirán directamente en lo que necesitas llevar.

Comienza por listar lo imprescindible y luego organiza todo de manera que sea fácil de encontrar. Además de la ropa y los artículos personales, los gadgets tecnológicos pueden ser aliados valiosos en tu viaje, aportando comodidad y eficiencia. Samsung ofrece una gama de dispositivos que pueden simplificar y enriquecer tu experiencia de viaje. Veamos algunos de ellos que podrían ser útiles en tus aventuras.



Rastreador de objetos

Un rastreador de objetos es una forma sencilla de evitar perder tus más preciadas pertenencias. El Samsung SmartTag2 es un pequeño rastreador que puedes colocar en tus llaves, bolso o maleta. Puedes usar la aplicación SmartThings para encontrar tu objeto perdido con un solo toque.

Audífonos inalámbricos Galaxy Buds

Los auriculares inalámbricos son una excelente manera de escuchar música, podcasts y audiolibros mientras viajas. Los Galaxy Buds son los mejores compañeros inalámbricos para viajar, con un ajuste cómodo, un sonido de alta calidad y cancelación de ruido activa.

Reloj inteligente Galaxy Watch

El reloj inteligente Galaxy Watch es una manera de mantenerse conectado y organizado mientras viajas. Puedes usar tu reloj para ver notificaciones, controlar tu música y realizar un seguimiento de tu actividad física.

Batería portátil

Una batería portátil es una herramienta imprescindible para cualquier viajero. Te permite mantener tus dispositivos cargados, incluso cuando no tienes acceso a una toma de corriente. El Samsung Galaxy Battery Pack ofrece una capacidad de 25,600 mAh, lo que le brinda suficiente energía para cargar tu teléfono varias veces. También es compacto y ligero, por lo que es fácil de llevar en tu equipaje.



Adaptador de viaje universal

Un adaptador de viaje universal es esencial si vas a visitar otro país con diferentes enchufes. El Samsung Universal Travel Adapter es compatible con más de 250 países, por lo que puedes usarlo en cualquier lugar del mundo. Su peso y tamaño no serán impedimento, ya que es pequeño y ligero. Con un poco de planificación, puedes usar la tecnología de Samsung para hacer que tus próximas vacaciones sean inolvidables.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Cerveza Gallo celebrará el fin de año con una fiesta inolvidable en Ciudad Cayalá



El año nuevo siempre es una ocasión especial para compartir y los guatemaltecos buscan opciones para festejar, en esta ocasión se presenta una alternativa.

Este próximo 31 de diciembre, **Cerveza Gallo dará la bienvenida al 2024** de una manera verdaderamente espectacular en la ¡Fiesta de Fin de Año! Una noche repleta de alegría, música vibrante y diversión que contará con la participación especial del Tambor de la Tribu, Sonora de May Velásquez, y otros destacados artistas.

La velada promete ser inolvidable, con un ambiente lleno de energía y una alineación de artistas que ofrecerán un espectáculo inigualable hasta las últimas horas del año. Este evento único será la oportunidad perfecta para despedir el 2023 y recibir el nuevo año con estilo, rodeado de música, deliciosa comida y, por supuesto, en la mejor compañía de Cerveza Gallo.

La cita es en la Plaza Principal de Ciudad Cayalá, el domingo 31 de diciembre a partir de las 20:00 horas.

Cerveza Gallo invita a los asistentes a unirse para vivir una noche mágica en compañía de seres queridos, celebrando el fin de año de la mejor manera.

Para formar parte de esta inolvidable fiesta de fin de año, los asistentes podrán reservar una mesa con capacidad para 8 personas.

La reserva incluye una exquisita cena de pavo horneado, acompañada de entrada, soufflé de papas, vegetales salteados, postre de manzana, panadería, café, té y leche del restaurante Los Cebollines.

El costo por reserva es de Q4,500.00 y se puede asegurar el lugar llamando al teléfono 4173-5977.

Cerveza Gallo invita a sus consumidores a despedir el 2023 y dar la bienvenida al 2024 con una explosión de alegría y energía positiva.



Más de 50 mil controles migratorios durante Navidad

Durante las fiestas de Navidad, se realizaron más de 50 mil controles migratorios según informó el Instituto Guatemalteco de Migración. La entidad mantiene activo el plan de contingencia por las fiestas de fin de año, con el fin de agilizar los controles migratorios en los 22 puestos de Control Migratorio.

Del 24 al 25 de diciembre se realizaron 52,283 controles migratorios, siendo el Aeropuerto Internacional La Aurora el que registró la mayoría de los movimientos de personas que ingresaron y egresaron del país.



El 24 de diciembre ingresaron 13,400 personas y egresaron 9,403; mientras que el 25 de diciembre ingresaron 15,831 y egresaron 13,649.

Mientras tanto del 30 de noviembre al 25 de diciembre, se han efectuado 948,506 controles migratorios, los países con mayores ingresos y egresos son:

- Guatemala
- El Salvador
- Estados Unidos
- Honduras
- Belice
- México
- Nicaragua
- Costa Rica
- Colombia
- Canadá
- Ecuador
- España
- Otros



Del total de ingresos al país, 527,883 personas son extranjeras y 420,623 guatemaltecos.

En el caso de extranjeros, 301,011 fueron ingresos y 226,872 fueron egresos. En el caso de los guatemaltecos, 215,611 fueron ingresos y 205,012 fueron egresos.

La familia de:



“Le deseamos Feliz Navidad y Próspero Año 2024”

Agradecemos que nos haya acompañado durante el 2023, un año histórico y aunque hemos enfrentado situaciones complicadas, una vez más se ha confirmado que Guatemala sigue siendo faro de luz a las Naciones.

Hay tanto que agradecer en el 2023, que deseamos compartir con usted y sus familias, las buenas nuevas de nuestro país a través de Buenas Nuevas Gt, pero también mostrarle el acontecer nacional en todas sus esferas de influencia a través de Liberal Gt.

Que Dios le bendiga y todo lo bueno, agradable y perfecto sea para su vida, la de su familia y la de su empresa o empleo en esta Navidad y el nuevo año.



“Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que cree en Él, no se pierda, más tenga vida eterna. Pues Dios amó tanto al mundo, que dio a su Hijo único, para que todo aquel que cree en él no muera, sino que tenga vida eterna.” (Juan 3:16).